

Montgolfier (1), les Mollet (2), les Humbold (3), les Eynard (4), les Michaud (5), et bien d'autres dont le nom seul est un éloge. Beaucoup d'entre eux, parmi ceux qui vivent encore, ont donné des larmes bien sincères à son trépas. C'est que M. de Servan captivait autant le cœur que l'esprit; on n'était jamais las de l'entendre; les heures coulaient pleines et rapides lorsqu'on était avec lui; il y avait tant à profiter dans sa conversation et tant à gagner près de son cœur... On l'estimait, on l'aimait, on le vénérail presque sans s'en douter, parce qu'il inspirait naturellement une profonde estime, une sincère amitié, un respect incroyable.... M. le baron de Géramb, que les habitudes du grand monde et des grands personnages rendaient extrêmement délicat dans le choix de sa société, faisait ses délices, pendant son dernier séjour à Lyon, de celle de notre respectable confrère. Il n'en revenait pas de l'aménité de ses manières, de la grâce de ses procédés,

pelle avoir vu à Lyon. Il donna à l'abbé de Servan une belle tabatière ornée de son portrait.

(1) M. Montgolfier, inventeur des aérostats, du béliet hydraulique, du calorimètre, de la presse hydraulique, du ventilateur pour distiller à froid par le contact de l'air en mouvement, etc.

(2) M. Mollet, ex-professeur de physique expérimentale au musée de St-Pierre, auteur de deux volumes estimés sur la physique expérimentale.

(3) M. de Humbold, célèbre voyageur, qui a répandu de nouvelles lumières sur l'histoire de notre espèce, reculé les limites de la géographie-mathématique, et ajouté une infinité d'objets nouveaux aux trésors de la botanique, de la zoologie et de la minéralogie.

(4) M. Eynard, premier directeur de l'école de la Martinière, homme de bien et mécanicien habile; on a donné sa notice dans la *Revue du Lyonnais*, numéro du mois de juin.

(5) M. Michaud, de l'Académie française, l'un des fondateurs de la *Quotidienne*, auteur de l'histoire des Croisades, etc.